

わが家のアイドル



たわわた あかり
多和田 朱莉

平成27年7月17日
母: 梢
父: 真大(字新川)

みんなの
アイドル、
健康に育ってね!

わが家のアイドルコーナーでは、満3歳までのちびっ子を募集しています。掲載写真はお返しします。**☎889-4415**

S52年生同期会、お世話になった母校へ筆文字アートのプレゼント

南風原中・南星中52年生同期会が2月24日、それぞれの母校へ記念品を贈呈しました。昨年3月に両中学校合同で同窓会を開催したことがきっかけとなり、記念品は、同期の沖縄女流書道家 田場珠翠さん(南星中卒)による筆文字アートです。南風原中には、「郎達(共に高めあいながら目標を達成していく)」、南星中には、「煌星(たくさんの可能性が広がるイメージ)」とそれぞれ想いを込めた文字が送されました。南星中の城間校長は、「母校を想う気持ちがうれしい。これからも期待しています。」と感謝を述べました。また、同期会幹事の藤原さんは、「今後もこのような合同同窓会を行う予定なので、そのときにまた何かできたらうれしい。」と話しました。



記念品の筆文字をデザインした田場珠翠さん(左から3番目)【南星中】

卒業おめでとうございます

平成27年度卒業生

南風原中学校
262人南星中学校
185人4町内中学校
447人が卒業

3月は別れの季節。
南風原中学校・南星中学校で3月12日、卒業式が開かれました。後輩や先生、家族に見守られるながら、卒業生達は慣れ親しんだ学び舎を後にし、新たな道へ向けて旅立ちました。



翔南小学校伝統文化週間に学んだ保護者を中心におかすりの着物を着て卒業式に参加しました♪(南星中)

はえばる NEWS

南風原幼稚園園児3人が入賞!! ★全国児童画コンクール★

毎日新聞社・毎日総額性新聞・日本児童画振興会が主催している第34回全国児童画コンクールにて、57万9,999点の応募の中から南風原幼稚園の園児3人が入賞しました。入賞した園児らは2月26日に南風原町役場を訪れ、教育長に笑顔で入賞の報告をしました。また、「ドキドキドン!一年生」の歌を元気に披露し、1年生になるのを楽しみにしていました。入賞者は以下のとあります。

優秀賞	高橋 咲良
入選	上原 涼 かつれん さら



入賞した南風原幼稚園の園児のみなさん

琉球絣の後継者9人が閉講式

昨年7月に開講した平成27年度琉球絣後継者育成事業の閉講式が2月19日に行われました。今回は9人の方がこの講習に参加し、琉球絣のデザインや染色、製織等を学びました。野原八重子理事長は、「これからみなさま工房に行きますが、先輩達を見習いつつ、あせらず自分のペースで織ってください。」と激励しました。講習に参加した金城明菜さんは、「覚えることがたくさんあったが、機を織っているあばあちゃんを思い出してがんばった。これからも楽しんで織っていきたい。」と感想と抱負を語りました。



新たに琉球絣の後継者9人が誕生しました!

海外研修生ら、 3ヶ月の研修を終了!!

平成27年度南風原海外移住者子弟研修生受入事業で昨年12月から今年の3月までの3ヶ月の研修を終えたバルバラノエリア新垣さん(アルゼンチン)、きよみ カレン 金城 普久原さん(ペルー)の修了式・送別激励会が2月27日に文化センターで行われました。2人は3ヶ月間で日本語や三線、エイサー、陶芸、沖縄の歴史、書道などを学び、小学校の授業では自国の紹介などを行い、交流を深めました。送別会では、練習した三線やエイサーも披露し、研修の先生方や親族、関係者の皆さんから大きな拍手が送られました。



電気自動車の特性を最大限活用し、利用していきます。



三線を披露した研修生のバルバラさん(左から2番目)ときよみさん(左から3番目)